



**Nombre del alumno (a):**

**Villatoro Constantino Alejandra.**

**Nombre del profesor:**

**Lic. María Del Carmen Cordero.**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo.**

**Materia:**

**Seminario De Tesis.**

**Grado:**

**8vo Cuatrimestre.**

**Grupo:**

**Lic. En Derecho.**

**Comitán De Domínguez, Chis**

**09/04/2021.**

**“Investigar es ver lo que todo el mundo ha visto, y pensar lo que nadie más ha pensado”. Albert Szent-Györgyi**

## INTRODUCCION.

En este breve análisis que llevaremos a cabo después de realizar una muy comprometedor lectura y menciono comprometedor debido a que el tema de investigación es un tema de suma importancia debido a que en la actualidad nos basamos mucho en realizar o leer investigaciones tal es el caso que estamos presentando en estos momentos de nuestra tesis ya que la estamos llevando a cabo por medio de diferentes investigaciones ya que es un proceso intelectual y experimental que comprende la unión de métodos aplicados, es por ello que sin más preámbulos daremos inicio para explicar mas a detalle este tema.

Definiremos primero a que es investigar y podemos decir que es una iniciativa en la cual tienes que tener mucha valentía ya que debido a esto y a lo que tu conozcas a través de los actos que vayas a realizar muchas personas se dejaran influenciar por el concepto o la información que se les otorgué

Para poder tener una buena información se lleva a cabo un proceso por lo que podemos decir que son procesos de información todos aquellos que permitan salir de su zona de confort. Es decir, más allá de lo que se enseña Abandona el camino seguro marcado Por el profesor y ahondar en Camino de investigación, armado Solo por su razón Y un interés en algo que trasciende el establecimiento del otro.

A mi punto de vista considero que es de mucha importancia que en una investigación que será usada o presentada ante algo importante deberían de establecerse ciertos tipos de procedimientos referente a los tipos de información que existen como bien mencione en un inicio en la actualidad nos dejamos llevar por informaciones presentadas por diferentes medios digitales u otros y considero de la misma manera que ahora existe mucho desvió de información o como también mucha información incorrecto ya sea de un tema en especifico o de diferentes temas en general.

Es de suma importancia mencionar que respecto a los estudiantes sé abrirá herramientas conceptuales para ampliar sus conocimientos. Sin embargo, en muchos casos, esto no es posible.

La investigación no se dedica específicamente a encontrar el problema. Nadie lo encontró ni lo resolvió, Las investigaciones también pueden resolver problemas y brindarle otras opciones. Así como Resolver acertijos que tendrán respuestas a las preguntas, pero siempre hay diferentes opciones. Eso también se le conoce como investigación.

Como bien hemos llegado al fin de este análisis y por lo que comprendí es que la investigación se basa en las observaciones que realiza el investigador, sin intervenir en lo que está observando. puede ser clasificada con base a los siguientes criterios: por el propósito o las finalidades perseguidas la investigación es básica o aplicada; según la clase de medios utilizados para obtener los datos, es documental, de campo o experimental.

FUENTE:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/2140edff2222eb446dc4881859237e71.pdf>